

Koasabote vom Dezember-II-2019

Knappenverein-Rerobichl Oberndorf: Jahresrückblick und Weihe der Barbara-Statue



Die Mitglieder des Knappenverein Oberndorf und Gäste mit der Statue der hl. Barbara

Foto: Trabi

Am Freitag den 15. November 2019 fand im Knappenheim die Generalversammlung des Knappenverein-Rerobichl Oberndorf statt. Zahlreiche Gäste und Mitglieder waren anwesend. Obmann, Chronist und Kustos konnten auch heuer wieder über zahlreiche Veranstaltungen, Ausrückungen und Neuerungen im Museum berichten.

Ende November feierten die Knappen gemeinsam mit Abordnungen der Schützen, Feuerwehr und Knappen aus Mittersill und Jochberg die Barbara-Messe und ließen die heuer angeschaffte Statue der Heiligen Barbara weihen. Der Abend klang im Knappenheim gemütlich aus. *-red-*